

(PODCASTS, 14/10/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 14/10/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [Fernández](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pro

## SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Aquí estamos nuevamente Jorge Fernández, junto a Esperanza Suárez y Andrés Ocampo en

los controles, para contarles algunas de las noticias más destacadas del panorama religioso, social y cultural.

Comenzamos ya con nuestra mirada a la actualidad...

## **LOS PROTESTANTES ESPAÑOLES “FELICES CON EL TRATO DE CARLOS V A LUTERO”**

No vayan a pensar mal, amigos. No se trata de ninguna mirada complaciente hacia la historia, ni mucho menos de validar la acción del emperador Carlos V hacia los protestantes del siglo XVI. Hablamos de la serie “Carlos, Rey y Emperador” producida por Televisión Española y que se emite desde el pasado 7 de septiembre todos los lunes a las 22 hs por la cadena pública.

Había gran expectativa en círculos evangélicos por saber cómo trataría la serie la figura de Lutero, habida cuenta de los prejuicios y los tópicos con que suele abordarse a veces todo lo relacionado con el Protestantismo en los medios de comunicación en España. Y las expectativas, en este caso, fueron superadas favorablemente.

En nuestro programa de hoy, comentamos el capítulo seis de esta serie televisiva (el último emitido), con un experto en la materia: el historiador protestante **Gabino Fernández Campos**, uno de esos telespectadores a quien escenas como la que escucharemos a continuación, causaron una gran satisfacción.

## **EL GRUPO CRISTIANOS SOCIALISTAS INVITA A SU CONVENCIÓN**

Bajo el lema, “Socialistas en la Iglesia, cristianos en el mundo”, el Grupo Federal Cristianos Socialistas, que integra a cristianos de distintas confesiones, militantes del PSOE o simplemente simpatizantes de los valores del socialismo democrático, celebrará el próximo sábado 17 de Octubre su Convención para reflexionar sobre temas de interés social, y también religioso.

Una “Renta mínima” para paliar la situación de las personas más afectadas por la crisis, y la opción de una “Educación cultural de la religión” en las escuelas, en lugar de una enseñanza confesional, son los dos temas que centrarán las reflexiones sobre las que expondrán una serie de expertos en la materia, entre ellos dos directivos protestantes.

Para saber más sobre esta Convención, tenemos al teléfono a **Juan Carlos González**, coordinador nacional de Cristianos Socialistas.

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

## **ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO**

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida